

# MONUMENT ÉLEVÉ

A LA MÉMOIRE DU

**R. P. ENNEMOND MASSÉ, S. J.**

PREMIER MISSIONNAIRE DU CANADA.

---

(Extrait du *Journal de Québec*, du 27 juin 1870.)

---

Il y avait grande fête, hier, à quatre heures, à Sillery. Une foule immense se pressait autour du monument que les habitants de Sillery, avec une générosité qui les honore, ont élevé à la mémoire du premier missionnaire du Canada : le R. P. Ennemond MASSÉ, S. J.

Cette cérémonie, — la consécration religieuse du monument, — était pleine d'intérêt et rappelait mille souvenirs des premiers temps de la colonie. En songeant que nous étions en présence des restes du premier missionnaire du Canada, nous ne pouvions nous empêcher de penser à l'héroïque passé de ce missionnaire et de ses compagnons, qui donnèrent, sur le sol de la Nouvelle-France, l'exemple de toutes les vertus.

M. le grand-vicaire Cazeau sut se faire